
Une nouvelle avec le Cavej

Par Marina83, le 25/09/2015 à 11:43

Bonjour à tous et à toutes

Je viens de m'inscrire sur ce site qui m'a attiré. Autant ne pas restée seule pour reprendre ses 
études. Cette année je me suis inscrite en Licence 1 de droit à l'université de Paris 1 
Panthéon-Sorbonne (Cned-Cavej). Je me remet en question car je suis très motivée pour me 
lancer dans une carrière juridique et notamment celle d'avocate.

Merci de m'accueillir

Par chrysalide, le 05/10/2015 à 10:56

Bonjour, 
je vais suivre la même formation, 
as-tu déjà commencé?
comment cela se passe-t-il pour toi?

Par gregor2, le 05/10/2015 à 22:40

Bonjour, bienvenue à vous deux ! Vous pouvez lire un article sur le cavej qu'on a écrit ici (lien 
dans ma signature) , j'ai fait ma l1 au cavej, si vous avez des questions ... en tout cas vous 
faites bien de vous inscrire ici
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